

Protokoll Ortsbeiratssitzung Ellershausen am 14.06.2023

Teilnehmer: Lars Stöber, Ingke Deimel-Kunkel, Gisela Brosch, Hilmar Stöber,
Mario Ziegler

Gäste: Ulli Weber, Thomas Lühr, Armin Trube, Horst Buchholz

Beginn Sitzung: 19:30 Uhr Ende: 20:23 Uhr

TOP:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Bericht des Ortsvorstehers
3. Bestellung Wildschadenschätzer
4. Vorbereitung Freiwilligentag im September
5. Organisation Ellershäuser Wandertag am 25. Juni
6. Haushalt 2024 / Verwendung Soforthilfemittel 2023
7. Die Bürger:innen haben das Wort
8. Verschiedenes

1. Nachdem der Ortsvorsteher die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates festgestellt hat, eröffnet er die zweite diesjährige Sitzung um 19.30 Uhr und dankt den Gästen für ihr Erscheinen. Auf Nachfrage ergaben sich keine Anmerkungen zum Protokoll vom 08.03.2023.

2. Zum 25-jährigen Jubiläum der Landfrauen am 25.03. überreichte der Ortsvorsteher mit Grußworten ein Präsent des Ortsbeirates.

Beim Ortstermin am 29.3. teilte Herr Franke mit, daß das neue Spielgerät für den Spielplatz seit Wochen auf dem Bauhof liegt, der Aufbau sich aber wegen knapper Personallage verzögere. Zugesagt war zunächst, das Gerät bis Ostern aufgebaut zu haben, dann sollte es Ende Mai werden, bis heute ist es nicht aufgebaut.

Weiterhin wurde bei dem Termin von unserem Ortsvorsteher angemerkt, daß das Dach des Königsbalkons wegen Moosbewuchses dringend mit Steiger und Hochdruckreiniger gereinigt werden muss, um Bauwerksschäden durch eindringendes Wasser zu verhindern.

Auch diese Arbeit wurde bisher nicht erledigt.

Bzgl. des Problems Bolzplatz/Wildschweine schlägt Herr Franke vor, den vorderen Bereich einzuzäunen und den hinteren Bereich den Wildschweinen zu überlassen. Hierzu erwähnt Ulli Weber, daß der Zaun dann ca. 40 cm in das Erdreich gesetzt werden müßte.

Bei der Gelegenheit berichtet Mario Ziegler, daß das diesjährige Völkerballturnier nicht stattfindet.

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung des EDV am 30.03. überbrachte der Ortsvorsteher Grußworte.

Am 30.03. nahm der Ortsvorsteher an einer Sitzung des Energieausschusses, u.a. zum Thema Nahwärme, teil.

Die Wanderrast auf dem Esch wurde am 1.4. / 15.4. / 22.4. / 29.4. und 13.5. aufgebaut und fertiggestellt.

Für die zweite Wanderrast soll noch ein geeigneter Standort gefunden werden – angedacht war zunächst am alten Hochbehälter. Es besteht nach kurzer Diskussion Konsens im Ortsbeirat, dass diese ihren Platz auf dem Damm am Solgraben ihren Platz finden soll, der Ortsvorsteher koordiniert das vorab mit dem Bauamt.

An der Gauwanderung Oberrieden am 2.4. nahmen außer dem Ortsvorsteher noch zwei weitere Einwohner aus Ellershausen teil.

Trotz aller Bemühungen sind wir leider nicht in die Endrunde des „Dollen Dorfes“ gekommen.

Am 26.4. kam das Nahwärmeteam Ellershausen wieder zu einer Sitzung zusammen. Die Durchführung des Projektes erweist sich als schwierig, da sich niemand findet, der das Projekt ehrenamtlich engagiert angeht und von der Stadt bisher keine Unterstützung kommt.

Weiterhin führte der Ortsvorsteher Telefonate mit Herrn Franke zum Aufbau des Spielgerätes, Zustand der Hecke an der Bahn, Stand Erweiterung Kurve Bootsanleger, Mulchen Feldwege.

Die Hecke an der Trifft wächst nicht nach und muß neu angepflanzt werden.

Die Erweiterung Kurve Bootsanleger soll noch vor der Rübenernte erfolgt sein.

Da die Stadt das Mulchen der Feldwege nicht schafft, hat Andreas Kunkel als Dienstleister dieses kurzfristig weitgehendst erledigt. Es ist seitens der Stadt zu klären, ob das auch im nächsten Jahr wieder so laufen soll.

Von Herrn Langefeld wurde dem Ortsvorsteher zugesichert, daß das Schild „gleichberechtigte Kreuzung“ am Tunnel kurzfristig wieder angebracht wird.

Da der Haushalt 2023 noch nicht genehmigt ist, gibt es auch noch keinen Zugriff auf die Sofortmittel.

3. Als Wildschadenschätzer wird Armin Trube für weitere 4 Jahre einstimmig vorgeschlagen. Als Stellvertreter wurde Wilfried Stöber vorgeschlagen.

4. Als Arbeiten für den Freiwilligentag am 16.09. sind angedacht: Ordnung, Sauberkeit, Grünpflege im Dorf (u.a. Friedhof, beide Tunnel, Spielplatz / Grillplatz).

5. Bzgl. des Ellershäuser Wandertages am 25.6. mit Einweihung der Wanderrast teilt der Ortsvorsteher mit, daß er bisher noch keine Rückmeldungen habe. Er will die Dorfbewohner nochmals daran erinnern. Thomas Lühr wird sich mit dem Kirchenvorstand bzgl. der Ausrichtung des Gottesdienstes an der Wanderrast in Verbindung setzen.

Tische und Bänke kommen von der Feuerwehr und werden von Mario Ziegler an Ort und Stelle gebracht. Die Feuerwehr stellt den Bus für einen Fahrdienst für die Senioren zur Verfügung.

6. Im Haushalt 2023 sind für Ellershausen eine Powerbank für die Stromversorgung des Friedhofs, eine Zaunerneuerung um den Spielplatz, eine Reparatur des Balkons am Königsbalkon und die Kurvenerweiterung beim Bootsanleger eingestellt. Die Umsetzung der Punkte soll nach Genehmigung des Haushaltes schnellstens angegangen werden. In den Haushalt 2024 wird eingestellt: Zaun Bolzplatz, neuer Schaukasten, Instandsetzungsmaßnahmen am Fuchsbau und altem Gerätehaus. Die Soforthilfemittel für das laufende Jahr sollen vor allem für Baumaterial für diverse Maßnahmen im Dorf verwendet werden.

7. Thomas Lühr regt an, im Kirchgarten eine Bank um die Linde zu errichten, als Treffpunkt für die Dorfbewohner. Dieses wäre evt. ein weiterer Punkt für den Freiwilligentag.

Ulli Weber schlägt vor, einen Abfallkorb an der Wanderrast zu installieren. Man will bzgl. des Mülls die Sache beobachten, ob das nötig ist.

Hilmar Stöber lenkt bei dieser Gelegenheit ein, einen Hundekotbeutel-Spender an der Trifft aufzustellen. Eine Anbringung am Laternenmast wäre wohl möglich.

8. Bereits um 19:00 Uhr hatte sich der Ortsbeirat mit Herrn Lindner vom Naturpark am Bootsanleger getroffen, um die konkreten Standorte der Infotafeln zu besprechen. Ein Hinweisschild zum Bootsanleger Ellershausen wird ca. 200 m flußaufwärts errichtet. Direkt am Anleger soll dann die ausführliche Infotafel stehen. Der Entwurf des Schildes wurde besprochen und, mit kleinen Änderungen, für sehr gut befunden. Ein Tisch mit 2 Bänken wird auf der Rasenfläche vor dem Solgraben ein paar Meter links neben der jetzige Bank platziert werden. Ein DIXI-Klo ist für den Bootsanleger Ellershausen nicht vorgesehen.

Gezeichnet

Gisela Brosch (Schriftführerin)